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 ھل تسمعونني.  ھذا لیس مباشرًا؟ أھلاً؟ أھلاً؟ ھل ھذا مباشر؟ : رون دا سیلفا

 ! مرحى  ھل الصوت بعمل الآن؟ .أھلاً أھلاً أھلاً 

ھذا ھو الاجتماع بین مجلس    .ICANNأنا رون دا سیلفا من مجلس إدارة    طاب صباحكم جمیعاً. 

على الطاولة والعدید   ASO وأعضاء  NRO لدینا ھنا أعضاء من . ASOو ICANN إدارة

 . بالإضافة إلى مجموعة من الأشخاص ھنا في الحضور  ICANN مجلس إدارة من أعضاء 

 بدلاً من ذلك، لماذا لا نبدأ في النقاش مباشرة.  .لا أعتقد أننا بحاجة إلى الالتفاف وتقدیم أنفسنا

ھذا التنسیق، عادةً ما یكون لدینا عنصران للمناقشة، إما أن نشاركھما مقدمًا أو نقف بشكل خاص  

بشرعة بینما نجلس ھنا ولكن كان ھناك بضعة أمور أعتقد أننا مستعدون للحدیث عنھ، ومن ثم  

 .بالتأكید فتحھا لمناقشات إضافیة 

 لكن قبل أن أفعل، زمیلي الآخر، أكینوري، ھل ھناك أي شيء نسیتھ ھنا؟

 

 . یمكنك المضي قدمًا .لا أعتقد ذلك  :أكینوري مایمورا 

 

 .شكرًا، أكینوري  .حسناً   ھذا جید؟ : رون دا سیلفا

  .عرف و أنا لا أ  .ASOإذن، كانت الدرجة الأولى من العمل مناقشة حول مراجعة مذكرة التفاھم   

  . بول، المیكروفون الخاص بك یعمل   ھل ھذا أنت یا بول؟   ؟ NROمن ھو على اطلاع بمستجدات  

 .في الواقع، أنا لم أرك  - لا  -من ھو   أو جون؟
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وحدث أن   RIPE NCC أنا العضو المنتدب ل ـ .اسمي أكسل باولیك .ستكون مداخلة قصیرة  أكسل باولیك: 

 . NROرئیس  .في ھذه المرحلة  ASO - NRO أكون رئیس 

التي لم تكن حدیثة تمامًا، اعتقدنا أننا  ASO نعم، نظرنا إلى مذكرة التفاھم، وفي أعقاب مراجعة  

 . الآنتغییرات طفیفة  .في الأساس، قلیل من الترتیب الإداري، حقاً .نستطیع تصویبھا قلیلاً 

AfriNIC یجب أن   .من المساعد في الإصدار السابق  كانت نوعا  .ھي جزء منھا بشكل صحیح

   .تكون واضحة إلى حد ما 

یسعدني التوقیع على ھذا في   .وبملاحظة شخصیة، أنا سعید تمامًا لأننا حصلنا على ھذا التوافق  

وقت لاحق من ھذا الأسبوع لأن توقیع أول مذكرة تفاھم كان التوقیع الذي قمت بھ في منصب  

إذن أنا ذاھب الأسبوع المقبل، وھذا سیكون   . عامًا 20قبل  RIPE NCC المدیر الإداري ل ـ

 .لذلك نتطلع إلى ذلك .اجتماعي الأخیر 

 [ ضحك ]  

 

 الاستماع إلى الأخبار المثیرة أنك ستتنحى من .نعم، شكرًا على ذكر ذلك أیضًا، أكسل  : رون دا سیلفا

RIPE NCC    ھا أخبار مثیرة لأنني أفترض أنك تمضي في القیام  حسناً، أنا أقول إن   -وتنتقل إلى

 .بشيء أكثر إثارة للاھتمام 

 [ ضحك ] 

لا أعرف أي شخص یجب أن یكون، لكنني كنت أحاول أن أكون    . وبالتالي، أقدم تعازي   .ربما لا 

  .متفائلاً 

لكن، نعم، لذلك أدرك أن ھناك عددًا من التحدیثات لمذكرة التفاھم والتي تعكس المراجعة الأخیرة،  

 وأتطلع إلى الحصول على ھذه الإجراءات الشكلیة في وقت لاحق من الأسبوع لإنھاء ذلك الأمر. 

وصیات  من الت   - تنفذ عددًا من الأشیاء التي خرجت من   ASO وبالحدیث عن المراجعة، أعلم أن 

وأعتقد أن ھناك عددًا من الأشیاء التي   .ASOالأخیرة الصادرة عن المراجعة الأخیرة لـ 

 ما ھو الوضع؟  .ستسترعي انتباھنا إلیھا الیوم
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سیكون    .أعتقد الآن أننا استعرضنا قائمة متوسطة طویلة من التغییرات الموصى بھا وقمنا بتنفیذھا أكسل باولیك: 

ھناك بعض   .لإنھاء الأمر لأنھ حان الوقت لذلك أیضًا  REC الأسبوع، اجتماع لدینا، في نھایة 

 . الأشیاء التي ما زلنا بحاجة إلى العثور علیھا، لكنھا واضحة إلى حد ما

 

أعتقد أنھ كانت ھناك بعض التغییرات المحددة المحتملة في اللوائح والمرتبطة بالتغییرات الناتجة   : رون دا سیلفا

، ونحن بالتأكید على استعداد لتوجیھ المؤسسة للعمل معكم لتمكین تلك   ASOعن مراجعة 

 . التغییرات في جمیع اللوائح عند الحاجة 

 . أكینوري 

 

لاحقاً، لكن على حد علمي،   ICANN الحصول على المدخلات من جانب منظمة أرغب في    .نعم :أكینوري مایمورا 

الجدیدة   ASO ، نحتاج إلى التغییر الحرج للغایة في ذلك، إلى مذكرة التفاھمICANNفي لوائح  

  .أو شيء ما، لكنھ في الطریق  2019إلى  2004إنھ مثل، كما تعلمون، التغییر إلى  .المنقحة 

 . لذلك ھذا قدر ما أعرف  .ذلك بالتزامن مع عناصر التغییر الأخرى بعد ذلك وبعد ذلك سیتم 

 . شكرًا 

 

 . ھذان ھما البندان لدي لجدول الأعمال  جید.  حسناً؛ : رون دا سیلفا

 ھل استنفدنا العمل بالفعل؟  

 ! آه 

 شیرین، لدیك شيء ترید إضافتھ؟  

 

 . دعنا نعود إلى الشریحة السابقة  شیرین شلبي: 
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مراجعة، أفترض،   - ASO إذن في المرة الأخیرة التي التقینا فیھا، كنت تقوم بعمل منظمة  

ASOوكان ھناك نقاش حول تحسین الطریقة الفعالة التي تتفاعل بھا مع ، ICANN  بشكل عام .  

أو ھل یمكنكم أن تقدموا لنا مستجدات   أین نحن بھذا الشأن وما ھي التغییرات التي توصون بھا؟ 

 سیكون ذلك جیدًا للغایة.   ھذا الموضوع؟

 

 . ARINجون كوران، المدیر التنفیذي لـ  جون كوران: 

أحدھم ھو أننا مشغولون في   . إذن ھناك نشاطان نتابعھما بسبب المراجعة التنظیمیة الأخیرة 

كما اتضح، أنھ یتضمن ما   - وھذا یشمل   ،ICANN  محاولة معرفة كیف لدینا ارتباط رسمي مع

یمكنك رؤیة الجزء العلوي من الشریحة یقول "موضوعات   .ICANN نستخدمھ في العمل مع 

 و ASO لدینا الكثیر من الوثائق التي تحتوي على كل من ." ASO / NRO المناقشة من 

NRO  تنص لوائح  -تقول اللوائح أساسًا  .على نفس الشریحة ICANN على أن NRO   یجب

وھذا واضح جدًا، لكن في بعض الحالات قمنا بتغییر الأسماء    . ASOأن تؤدي أدوار ومسؤولیات  

، مما یجعلھ مھمًا   ASOھو مجلس عناوین NRO مجلس أرقام   --  ASO لذا فإن   .داخلیاً أیضًا 

 . ASO-ACیصبح NRO-NC لذلك فإن   .بشكل خاص 

صطلحات التي نستخدمھا، ولكن اتضح أننا یجب أن نفھم جمیع الإشارات  نود أن نحاول تبسیط الم

 ASO من أجل القیام بذلك لأن جمیع حالات دعم المنظمة في اللوائح تشیر أیضًا إلى  ASO إلى

 . بشكل غیر مباشر 

لا   .ولیس من الواضح منظمة داعمة  - ، فسنكون  NROإذا استخدمنا اسم -وھكذا إذا لم نكن 

 ICANN في لوائح  SO ل بإمكاننا أن نكون واحداً، لكن لیس من الواضح أن الإشارة إلى یزا

 .سوف تشیر إلینا 

  . لذلك نحن نمر ونحاول معرفة الاسم الذي نرید استخدامھ والمراجع التي ستتغیر نتیجة لذلك

 . اتضح أنھا عملیة غیر بدیھیة

على سبیل   .قط نعمل من خلال ما ھي الآثار المترتبةنحن ف .لذلك نحن لم نستسلم لبعض النتائج

 ASO المثال، ھناك لغة في اللوائح للمنظمات الداعمة والتي من الواضح أنھا لا تنطبق على 

 .، بغض النظر عن الاسم الذي تستخدمھ  NROأو
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 ". ولكن من ناحیة أخرى، ھناك لغة ھي بالتأكید تحت مصطلح "منظمة داعمة

قبل أن نفكر في تغییر الاسم، نحتاج إلى معرفة المراجع التي یجب الحفاظ    - لذلك نحن بحاجة إلى  

 . یأخذ الوقت  .إنھ عمل  -إنھ مجرد   .علیھا

 

في أنشطة   ASO كان ھناك أیضًا مشكلة مشاركة   .جون، لذلك كنا نتحدث ھنا فقط   -ولكن أعتقد   : رون دا سیلفا

  . ICANNالمجتمع الممكَّن ذي الصلاحیات على نطاق أوسع والأشیاء التي تجري داخل فضاء  

  .مع ذلك  SO أعتقد أن ھناك بعض القضایا التي أثیرت من قبل، كما تعلمون، كیف ستتعامل

 قد أن ھذا قد یكون ما أراد شیرین أن یطلب المستجدات بشأنھ. أعت 

 .كوران أنا لا أرى أي شخص یرید الحدیث لذا دعوني  

 ICANNفي المشاورات التي أجریناھا في المناطق حتى الآن، أعرب المجتمع عن دعمھ لعلاقة 

 . ICANN، ویرغب في توضیح علاقة  ICANN، ویرغب في الحفاظ على علاقة 

لا نتصور حدوث تغییر كبیر في العلاقة،   .إنھا تلك الأخیرة التي نعمل علیھا  .ھذه مبادئ جیدة  

لكننا نود أن نوثقھا بطریقة لا تحتاج فیھا إلى وحدة فك ترمیز لمعرفة المصطلحات القابلة للتطبیق  

 .وما ھي الشروط التي لا تنطبق علیھا

 

 . شكرًا لك، جون   حسناً. : رون دا سیلفا

 .الشریحة التالیة  

 نعم؟  لذا، شیرین، ھل ترید أن تتطرق إلى ھذا؟ 

 

إذن ھذا یتبع حقاً التعلیق الذي ذكرتھ للتو حول الحفاظ على العلاقة، وھذه حقاً عبارة قویة جدًا   شیرین شلبي: 

 . وجیدة للغایة نقدرھا حقاً 

الماضیة على وضع خطة  ضمن ھذا السیاق، كنا، كمجتمع یعمل على مدار السنة ونصف  

لا أعرف   -لقد عملنا مع المجتمع  ھذا أمر تفرضھ لوائحنا. .استراتیجیة للسنوات الخمس القادمة 
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مع سجلات الإنترنت الإقلیمیة، ولكن ربما لا تكون واسعة النطاق كما   -إلى أي مدى عملنا مع 

یة، مع مذكرة التفاھم ومع ھو الحال مع المجموعات الأخرى، ولكن مع ذلك، الخطة الاستراتیج

 ھل تفھمون قصدي؟  .لوائحنا، ھي الأشیاء التي تربط بیننا كمجتمع

وھكذا أخذنا الكثیر من المدخلات من المجتمع في الجلسات العامة والدورات الفردیة، وقمنا   

واعتمد مجلس الإدارة تلك الخطة الإستراتیجیة في مراكش عندما  .بتطویر خطة استراتیجیة 

 .التقینا آخر مرة 

 عذرًا. 

، وضع  ICANN  لا یمكنك تنفیذ الخطة الإستراتیجیة بمفردھا، لذلك كان علینا، من خلال منظمة 

لأن مجرد قول ھذه   حقاً؟  نحن ندعو أن خطة التنفیذ ھي الخطة التشغیلیة والمالیة؛ .خطة تنفیذ

 . ھي الأنشطة دون الحاجة إلى أن تكون البیانات المالیة مجاورة لھا مثل الأحلام ولیست حقیقة 

الھدف الثاني ھنا على ھذه الشریحة والذي    - أیضًا، أحد الأھداف الخمسة للخطة الإستراتیجیة ھو  

لا نقول أننا نرید تغییر   .یقول إننا بحاجة إلى تحسین جوانب نموذج أصحاب المصلحة المتعددین

وبطریقة ما، ھذا ھو الالتزام    .إذن لجعلھ أكثر كفاءة   .نقول أننا نرید تحسین جوانب ذلك   . النموذج

الذي قطعناه على أنفسنا، أحد الالتزامات التي قطعناھا على أنفسنا وواحد من الشروط كانت  

ال الذي حدث قبل ثلاث سنوات، ھو أننا  ، الانتق IANAتتمثل في انتقال الإشراف على وظائف

 نحتاج إلى مواصلة الدعم والتحسین نموذج أصحاب المصلحة المتعددین.

سیكون في أیدینا كمجتمع   -أي بحلول شھر كانون الأول/دیسمبر  -لذا بحلول نھایة ھذا العام 

التي تسمى الخطة  الخطة الإستراتیجیة التي اعتمدھا مجلس الإدارة، وخطة التنفیذ  :ثلاث خطط 

تتطور مع المجتمع، وخطة عمل لتحسین  ICANN أن منظمة  -ألیس كذلك؟    -التشغیلیة والمالیة  

، مما یسھل  بریان كیوت  فعالیة نموذج أصحاب المصلحة المتعددین لدینا والتي یقودھا حالیاً 

 .مبادرة المجتمع

في ھذه المرحلة، ھذه مجرد خطة تحدد سلسلة    .وأرید فقط أن أؤكد نقطة على تلك النقطة الأخیرة 

من القضایا وبعض الأسالیب المقترحة لكیفیة التوصل إلى حل خلال فترة الخمس سنوات للخطة  

 . الاستراتیجیة

تنص اللوائح على سریان مفعولھا اعتبارًا من   .لذلك سیكون لدینا تلك والخروج للتعلیق العام 

 .المقبل، لأن الخطة الاستراتیجیة القدیمة تنتھي صلاحیتھاالأول من تموز/یولیو من العام 
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من المسؤول عن   لذا فإن السؤال المطروح ھو، بالنسبة للمجتمع، ماذا نفعل بكل ھذه الخطط؟ 

 ھل نحتاج إلى عمل شيء ما للاستعداد كمجتمع للتأكد من نجاح تنفیذ ھذه الخطط؟  تنفیذھا؟

واعذروني    .لذلك بدأنا ھذا الحوار مع المجتمع في كوبیھ، مع كل مجموعة من أصحاب المصلحة 

وقد قدمتم لنا جمیعاً، بشكل فردي، داخل   .أنا متأكد من أننا أجرینا ھذا الحوار معكم أیضًا  - إذا 

ھا، والیوم  نجمع -لذلك قمنا بتجمیع كل ھذه الأفكار معا، والیوم نحن  دائرتكم، بعض الأفكار.

 نرید أن نعیدھا إلیكم ونطلب مدخلاتكم ونقول ھل ھذا منطقي أم غیر منطقي؟ 

من   - لذلك من حیث ضمان أننا مستعدون لتنفیذ ھذه الخطط، ولكن أیضًا بعد البدء في تنفیذھا 

من المسؤول عن ماذا، ما الإجراء   -ماذا  -فضلك، ھل یمكنك العودة إلى الشریحة السابقة؟ 

إذن المجتمع، ولیس مجلس الإدارة، توصل المجتمع إلى خمسة إجراءات اقترح أن یقوم    . رحالمقت 

تقول الخطة الإستراتیجیة أننا سوف نعتمد رؤیة جدیدة لكوننا مسیري شبكة   الإدارة. بھا مجلس 

م المجتمع إذن أنت  .الإنترنت العالمیة المفتوحة والقابلة للتشغیل المتبادل ومدیر معرفاتھا الفریدة

تقولون، حسناً، إذا كان ھذا ھو ما تؤمنون بھ حقاً، فأوضحوا كیف ستسیرون ھذه الرؤیة  

 .وسنفعل ذلك بأنفسنا، ولكن علیك أیضًا أن تثبت ذلك  ألیس كذلك؟ الجدیدة؛

لا یمكنك،   .ھناك خمسة من ھؤلاء   .رقم اثنین، تحتاج إلى مواءمة عملك مع الأھداف الاستراتیجیة 

فتك مجلس إدارة، المضي قدمًا بشكل منفصل، في الظل والقیام بأشیاء لا تتماشى مع الأھداف  بص

 . الاستراتیجیة

أنا لا أقول لك على وجھ الخصوص، ھذه المجموعة، ولكن على وجھ العموم، قال   - لقد قلت 

، المنظمة  المجتمع إنك بحاجة إلى إشراك الجمیع في الاستعداد للتنفیذ الناجح، مجلس الإدارة

 وبالتالي، فإن المناقشة التي نجریھا ھنا مع مجلس الإدارة والدوائر.   .واللجنة 

  .ثم قلت، حسناً، عندما نبدأ في تنفیذ ھذه الخطط، فإنك تتحمل مسؤولیة توفیر الإشراف على التنفیذ

  . ي أحد الأدراج وأخیراً قلت إن الخطة الإستراتیجیة الجدیدة یجب أن تكون وثیقة حیة وألا تنسى ف

 . ویجب أن تجد آلیة لنا كمجتمع لمراجعة اتجاه وأھداف الخطة على فترات منتظمة 

ربما إذا كان بإمكاني الذھاب قبل بضع شرائح قبل ذلك لتذكیر الجمیع بالأھداف الخمسة لھذه  

 .شریحة واحدة فقط، من فضلك، إلى الوراء  .الخطة 

 . ھذه ھي
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بشكل جماعي قلنا أننا بحاجة إلى تعزیز أمان نظام   .واحد بشأن الأمن   .الخطة لدیھا خمسة أشیاء 

نحن   .نحن بحاجة إلى تحسین نموذج الحكم، الذي تطرقت إلیھ  .DNS اسم النطاق وخادم جذر 

نحن  و .بحاجة إلى تطویر معرفات فریدة بالتنسیق والتعاون مع الأطراف والشركاء المعنیین

بحاجة إلى معالجة القضایا الجیوسیاسیة، ونحن بحاجة إلى ضمان الاستدامة المالیة لمؤسسة  

ICANN. 

ھذه ھي الأشیاء الخمسة المعقولة، لكنني أراھن أنھ خلال أسبوع واحد، سینسى كل واحد منا ما  

؟ أو الأھداف  ھي ھذه الأھداف الخمسة، لأنھ إذا سألتكم الآن، "ھل تتذكر ما ھي الأھداف الخمسة

 . أنا متأكد من أن أحدا لن یتذكر ھؤلاء  "الستة للخطة الاستراتیجیة الحالیة؟ 

 ألیس كذلك؟  .أنت تفعل، لكنك فرید من نوعك 

 

ما كان في المرتبة الثانیة ھو أنظمة المعرف الفرید، والآن أصبح الرقم    .لقد نقلت ھدفنا، بالمناسبة :جون كوران

 .ھناك

 

 . لیس ھناك ترتیب للأھمیة ھنا بي: شیرین شل

 

لقد علقنا فعلیاً على الخطة القدیمة ونظام تسجیل الأرقام، وقد علقنا   -حسناً، في الخطة القدیمة  :جون كوران

ولذا قمنا بتتبع نظام   .بالفعل على الخطة الاستراتیجیة والمیزانیة، وتم إدراج تلك التعلیقات 

أكثر من ذلك   حسناً؟  ام ھو الجزء المھم من ذلك حیث نتفاعل معاً؛المعرف الفرید ھذا لأن النظ

،  ICANNأقل من غیرھا، لأنھ من جھة أخرى، على سبیل المثال، مجتمع - من ناحیة أخرى 

في دعم عملیة وضع السیاسات التي تحتاج إلى القیام   ICANN یشارك جزء كبیر من مجتمع

 بھا لجانب اسم النطاق. 

انب الأرقام، لا نشارك بشكل كبیر في ذلك، وحتى الأشخاص بشأن معاییر  نحن، على ج 

تنطبق جوانب أھدافك الإستراتیجیة بشكل مختلف على مجموعات   .البروتوكول أقل مشاركة 

لقد قمت الآن بنقلھ من   .لكننا نولي اھتمامًا، وقد علقنا في الماضي  .معرف البروتوكول المختلفة 

 .لرقم الثاني، وسوف ننتبھ إلیھ الآن الرقم ثلاثة إلى ا
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إنھم الخمسة ھم ما یعتقد  . لا مانع من وضعھ في المرتبة الأولى لأنھ لا یوجد أمر في ھذا الشأن شیرین شلبي: 

 . أنا سعید لأن ھذا ھو ردكم شكراً لكم.   .المجتمع أنھ الخمسة فروع المھمة 

محادثة، فھل یمكننا الانتقال إلى الشریحة التالیة  فقط للمضي بسرعة حتى نفتح ال -إذا انتقلنا 

 والشریحة التالیة؟ 

 .توقف ھنا  .لذلك الشریحة التالیة، من فضلك  .نعم  -إذن ھذا   -ثم اقتراح  

فیما یلي اقتراحاتكم   .لذلك تحدثت عما یقترح المجتمع بأنھ یجب أن یكون إجراء المجلس 

 . ICANNبخصوص منظمة 

قلتم لتنفیذ كل ھذه الخطط، نحتاجون إلى بعض الوظائف في منتصفھا لنكون مدیر التنفیذ، 

  .مسؤولیة كونھا المدیر التنفیذي الذي یعمل معنا جمیعاً   ICANNمنظمة واقترحتم أن تتحمل 

 ACs و  SOs وعلیھم وضع خطط مفصلة، وعلیھم مواءمة عملھم مع الأھداف، وإشراك جمیع

 . والمجتمعات الأخرى 

لذا فإن الشيء الثاني الذي   .ICANNأحد الأھداف ھو الحفاظ على نقاط القوة المالیة لمؤسسة 

بحاجة إلى تشدید نفقاتھا التشغیلیة لضمان الاستدامة   ICANN الأمر كذلك، فإن  قلتھ، إذا كان

 .على المدى الطویل 

  -قلنا أنكم بحاجة إلى العمل مع الشركاء المناسبین  .وجون، ھذا ھو بالذات النقطة التي تثیرھا

 .لیك لتحقیق أھداف مشتركة، مثل المعرفات، مثل الأمن، وھكذا دوا -ألیس كذلك؟  

، تحتاج إلى توفیر الموارد لتوقع وفھم والاستجابة لأي تغییرات تنظیمیة أو تشریعیة عالمیة  5رقم  

إذن، فأنتم تعرفون كیف نشعر بالقلق إزاء القانون العام لحمایة البیانات الآن وقد استغرق    .تحدث 

وھنا نحتاج إلى   .ت طویل الأمر الكثیر من الطاقة والوقت، وربما كان ینبغي لنا أن نبدأ منذ وق 

 . توقع ھؤلاء 

غني عن القول، ھو أن المیزانیة السنویة یجب أن تكون متسقة مع الخطة   - ھو  5الرقم 

  مھم، ھو تقریر جدید، حیث یقول المجتمع إننا نرید من منظمة  6و .الاستراتیجیة الخمسیة 

ICANN على   .حتى نعرف كیف نقوم بذلك، أثناء تنفیذ ھذه الخطة، تقدیم تقریر مرحلي منتظم

سبیل المثال، كما ذكرت، كیف تتعامل مع شركائنا في ھذه المشكلة حول المعرفات الفریدة وتطور  

 .نحتاج إلى تقریر مرحلي حتى یكون ھناك شفافیة وكلنا على درایة بما یجري  ذلك؟
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ي اقتراحات بأنكم قد  ومن ثم، فإن الشریحة التالیة ھ .ICANNھذه ھي الاقتراحات لمنظمة 

 . إنك تخبر نفسك .وظفتم المجتمع لأنفسكم، ولیس مجلس الإدارة الذي یخبرك

  .أول ما قلتھ ھو أننا نحتاج إلى ضمان موافقة المجتمع على الرؤیة الجدیدة والھدف الاستراتیجي 

 . أن الناس لدیھم حقا المشي والحدیث  لا یكفي أن یكون لدیك مستند؛

مرة أخرى، كما قلت، لا ینطبق    .ھي لمواءمة عملھا مع الأھداف الاستراتیجیة  ACs و SOs أن

كل ھدف على الجمیع، ولكن إذا كانت ھناك أشیاء مثل حالتك، المعرفات الفریدة، فإننا نحتاج  

 . إلى العمل معاً ومواءمة عملنا حتى نحقق ھذا الھدف 

الالتزام بالتنفیذ الناجح للخطة التي لم یتم تطویرھا حتى  النقطة الثالثة ھي أننا نحتاج إلى السعي و

 .الآن لتحسین فعالیة نموذج أصحاب المصلحة المتعددین

، مع اتجاھات حالیة لأننا نرید منك، مجلس  4أیضًا، نحن بحاجة إلى أن نكون حالیین، رقم 

تظم، لكننا نحتاج لأن  الإدارة، أن تجد الآلیة اللازمة للمشاركة في مراجعة الخطة على أساس من 

نكون على علم بما یحدث في السوق والقوى الخارجیة حتى نعرض مدخلات مستنیرة عند  

 . مراجعة الخطة 

وھذا قد لا ینطبق علیك على نطاق واسع   - وأخیرًا، نحتاج إلى أن نكون أكثر إنتاجیة من حیث 

التوصیات والسیاسات والمشورة    ولكن زیادة عدد المتطوعین الذین یقومون بالعمل الفعلي، وتقدیم

 . المحدودة  ICANN الفعالة في الوقت المناسب، وتعزیز الوعي بالكفاءة واستخدام موارد 

 ھذه ھي الأشیاء الخمسة التي اقترحتھا لنفسك، والأخرى ھي الأشیاء التي اقترحتھا لمجلس 

 الإدارة. 

ھل نحتاج إلى إضافة    إذن السؤال الأول ھو ھل یعقل؟  .لذلك سأتوقف ھنا وأفتح المجال للمحادثة 

 تعارض؟  ھل توافق؟  أشیاء؟

لقد بدأنا في تطبیق    ھل ھذه الأشیاء الخمسة؟  -وكیف تقترح، على سبیل المثال، ھل یفعل المجتمع   

  لقد سبق أن أشرنا .على سبیل المثال، مواءمة عملنا مع الھدف الاستراتیجي .بعض ھذه الأشیاء

وأعطینا التعلیمات لجمیع اللجان في مجلس الإدارة، لدینا حوالي ست أو سبع لجان تعمل، وھي  

أحد الأشیاء الأخرى   .أن كل ما یفعلونھ یجب أن یتماشى مع الھدف الاستراتیجي، وما إلى ذلك
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ن لا یزال  ولك  . التي تم تكلیفنا بھا ھو إشراك المجتمع في النقاش حول الاستعداد، وھو ما نقوم بھ 

 . أمامنا طریق طویل لنكون جاھزین

كیف نحث الجمیع على الالتزام بھذه الأشیاء وأن نكون مستعدین  في ھذه القضایا، ھل یعقل؟  

 ویكونوا جزءًا من تنفیذ الخطة الإستراتیجیة كلھا أو جزء منھا؟ 

 .لذلك سوف أتوقف ھنا وأفتح باب المناقشة  

 

الإستراتیجیة الخمسیة للمضي قدماً من قبل سجلات الإنترنت   ICANN مناقشة خطة لذلك لم تتم   :جون كوران

لا یوجد شيء على السطح یبدو أنھ یؤثر على علاقتنا، ولدینا علاقة   .الإقلیمیة أو مع مجتمعاتنا

بشأن الإیجابیات   - بعد  RIRs على حد علمي، لا یوجد رأي من  - ولكن لا یوجد  .ناجحة 

 . والقضایا بطریقة أو بأخرىوالسلبیات  

من الجید أن تأخذ رؤیة استراتیجیة للمساعدة في تحسین   ICANN لا أرى أي قلق، وأعتقد أن  

 .فعالیة المنظمة 

فمن غیر المرجح أن یغیر الكثیر من   - ، وھكذا  ICANNلقد عملنا على علاقة واضحة جدًا مع 

إننا    .ا تفعلونھ من أجلنا ھو في الواقع لدینا نجاح رائعخطتكم الإستراتیجیة ما نقوم بھ معاً، لأن م

حیث یتم تشغیل السجلات، ونحن نعمل بفعالیة كبیرة مع   PTI نعمل بشكل جید للغایة مع فریق 

بشأن المبادرات الرئیسیة في مساحة المعرف مثل المبادرة الصحیة لمعرف   CTO مكتب

 .أكثر فاعلیة بشكل متزاید  ICANN ك معالإنترنت، ونتطلع إلى مواصلة القیام بذل

 

إذا استطعنا العودة   .لذلك أود أن أدلي بتعلیق واحد، جون، فیما یتعلق بالأھداف الخمسة للخطة  تریبي سینھا:

 إلى الشریحة التي تشیر إلى الأھداف الخمسة، رجاء. 

ھكذا قال شیرین في وقت سابق، لا   . من الماضي  3لذلك كنت تقول أنھ انخفض إلى المركز  

ھو  ICANN جوھر  - ولكن تظل الحقیقة، بعد أن قلنا ذلك، نحن ھنا  .تنسب أي أھمیة للنظام 

  . ریدة، والأمن والحوكمة والجغرافیا السیاسیة والمالیة كلھا تدعم ذلك وجود أنظمة المعرف الف 

  .غیر موجودة   ICANN  لذلك، سواء كانت قائمة على القمة أو إذا كانت ستقع خارج القائمة، فإن

 . لذلك أردت فقط التأكید على أنھ من فضلك لا تقرأ الكثیر في ذلك .لھذا السبب نحن ھنا
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 ك. نعم، شكرًا ل 

 

على نظام اسم النطاق لكثیر من   ICANN ولكن بالمثل، بغض النظر عن الترتیب، فإن تركیز :جون كوران

نحن على جانب الأرقام، وكلانا   .ICANNوما زلنا نشارك في  .أنشطتھا أمر طبیعي تمامًا

نقوم   -نحن  .وأیضًا نشارك كمؤسسة داعمة  PTI نشارك كأحد الأطراف التي تستخدم خدمات 

نحن عضو في المجتمع الممكن ذي   .بعمل مجموعات العمل المجتمعیة عندما تكون ذات صلة 

ثم تنتقل إلى  تھ.الصلاحیات بالمساعدة في وضع نوع من أسس التثبیت بعد ھذا الأمر برم

  . وھذا لیس مفاجأة  .ICANN البروتوكولات، وھناك نوع من البصمة الأصغر للمشاركة مع 

لدینا واحدة في المنتصف وھي محددة   .تحتوي مسافات المعرف المختلفة على مستویات مختلفة 

من العمل للقیام بھ  لدیھا الكثیر  ICANN لا نعتقد أننا أقل من ذلك، لكننا ندرك أن .بشكل جید 

ً  DNS على ذلك  . الذي تعمل علیھ، ولا ترغب في المضي قدما

قام مجتمعنا للتو بتجدید   .لذا فإن حقیقة أن لدینا دورًا صغیرًا لا یعني أنھا لیست علاقة مھمة  

 .ICANNالحقیقة معنا في مشاوراتنا قائلاً إنھم یریدون الحفاظ على علاقة  

 

 مناقشة أخرى حول ھذا الموضوع؟ أي رون دا سیلفا: 

 

حول ھذا الموضوع،   .لدي مستجدات بسیطة كجزء من مجموعة الشرائح، إذا كان بإمكاني ذلك أفتاب صدیقي: 

 - . لكن بشأن لا

 

لاحقاً، إذا لم یكن ھناك المزید من المدخلات في الخطة   ASO كنت سآتي إلى المستجدات من :رون دا سیلفا

 شكرًا.  حسناً.   .جیة وما نقوم بھ الاستراتی 

 . ASOأعتقد، بعض المستجدات من  - لدینا بعض  ھل یمكننا إرجاع الشرائح من أجل أفتاب؟  
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أنا الرئیس الحالي لمجلس العناوین في   .بینما یقومون بتحدیث سطح الشریحة، أنا أفتاب صدیقي  أفتاب صدیقي: 

إذا كنت قد أطلب   .ومبیرج، نائب الرئیس، وجورج فیلا معي الآن كیفن بل منظمة دعم العناوین.

شكرًا    .الحاضرین الآن الوقوف لثانیة واحدة فقط لإظھار من نحن ASO AC من جمیع أعضاء

وعلى المنصة، لدینا براجیش وفي الجمھور خورخي ونوراني، لوي لي مع قبعتھ،   جزیلاً.

   .یبانبالطبع، وریكاردو باتارا، وسیمون باروي وإست 

للحصول على ھذا العدد الكبیر من الأعضاء في   ASO AC ھذا أمر غیر مألوف بالنسبة ل ـ 

عادةً ما ترى أن ھناك العدید من الوجوه في منتدى المجتمع، وھو    .اجتماع الجمعیة العامة العادیة 

كنت ترغب في التحدث  لذلك إذا    .ھذه صدفة   .أول اجتماع في العام لأن ھذا ھو اجتماعنا المباشر

 . إلى أي من أعضائنا أو معنا، فھذه فرصة جیدة للمجتمع للحصول على كلمة

  . لن آخذ الكثیر من الوقت  .ھذا مجرد تحدیث سریع للسیاسة  .وبالتالي فإن الشریحة الشریحة ھنا  

ومدى   RIR أردت فقط أن أتأكد من أن أعبر للمجتمع عن مدى صعوبة عملنا في مجتمعات 

  .مشاركتنا مع مجتمعنا

 .لذا الشریحة التالیة، من فضلك  

 . عضوًا، ثلاثة من كل منطقة ودورنا محدد جدًا  15نحن  .حسناً، ھذه لیست أخبارًا لأحد 

 . الشریحة التالیة، من فضلك 

لا تزال ھذه لیست نھایة السنة، لذا فقد ترى بعض الأعضاء    .لذلك ھذه ھي الأسماء وحدود المدة 

لكن ھذه ھي القائمة    . ینھون فترة عضویتھم في نھایة ھذا العام وستنضم وجوه جدیدة للعام المقبل

 .2019التي لدینا حتى كانون الألول/دیسمبر 

 . الشریحة التالیة، من فضلك 

كجزء من ذلك،   .فإن أحد الأدوار التي یتعین علینا القیام بھا ھو تطویر السیاسة العالمیة لذلك

، فریق   PPFTیسمى ذلك بـ .RIRنقوم بإنشاء فریق من خمسة أعضاء، واحد من كل من 

تیسیر مقترح السیاسة، فقط للتأكد من أنھ إذا ظھرت أي سیاسة عالمیة، فلدینا أشخاص على  

 .مجتمع لمساعدتھم الأرض في كل

 . الشریحة التالیة، من فضلك 
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  -  التي یتعین علینا القیام بھا وھو انتخاب شخص واحد ICANN ھناك دور آخر كجزء من لوائح  

 ، قمنا بتعیین2020بالنسبة للجنة    .ونحن نفعل ذلك كل عام   الترشیح.  تعیین شخص واحد في لجنة 

 .المحیط الھادئ من منطقة آسیا و بانكاج شاتوفیردي  

 . الشریحة التالیة، من فضلك 

إذن في الأشھر الستة   .سأمر فقط من خلال ذلك بسرعة .RIRلذلك ھذا ھو التحدیث من كل 

،  APNIC 48، وRIPE 79إذن    :RIR  الماضیة، كان لدینا، بالطبع، خمسة اجتماعات في كل 

والتي انتھت للتو في الأسبوع الماضي في   ARIN 44، وLACNIC 32، وAfriNIC 30و

 .أوستن، تكساس 

 . الشریحة التالیة، من فضلك 

  . ASOیتم تحمیلھ على موقع    -سیتم تحدیث سطح الشریحة ھذا    .لذلك لن أخوض في كل سیاسة 

نحن نفعل ذلك بعد كل اجتماع، كل عرض   . لذلك، بالطبع، یمكنك الحصول علیھا من ھناك

  .تقدیمي

 .لذا، إذا كان بإمكانك التمریر والانتقال إلى الشریحة التالیة والاستمرار 

یتم تنفیذ بعضھا، وبعضھا یمر بمرحلة    .ھناك العدید من السیاسات قید المناقشة   - یمكنك أن ترى  

وإذا مررت بالسیاسات،   .RIRوھو فقط لإظھار مدى نشاط المجتمع في كل  .التعلیق الأخیرة

التي نتحدث عنھا لأن بعض الأشخاص  IPv6 و  IPv4 أنھا لیست مجرد عناوینفستكتشف 

حسناً، نحن نتحدث عن   . یجب أن نتحدث عن أشیاء أخرى  . ھو تاریخي  IPv4 یشكون من أن 

 .النقاش لا یزال نشطا جدًا  .إذن الأمور تسیر في الاتجاه الصحیح .أشیاء أخرى 

 .لك لذا الشریحة التالیة، من فض

 التالي.

إذن ھذه دعوة   .نعم .مجرد شریحة واحدة للخلف  .فقط تعال إلى آخر واحد بالنسبة لي التالي.

 أقدمھم ھو  .مفتوحة للجمیع وھي الاجتماعات الستة القادمة التي تحدث في الأشھر الستة المقبلة 

AfriNIC 31    كانون الأول/دیسمبر  6ى  كانون الأول/دیسمبر إل  2الذي سیحدث في أنغولا من .  

في   ARIN في ملبورن، أسترالیا؛ APNIC 49 :2020وبقیة الاجتماعات في عام 

 .في برلین، ألمانیاRIPE80 و في كالي، كولومبیا؛  LACNICلویزفیل؛
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 .الشریحة التالیة 

ث عنھا ، والتي یبح ASOلذا، أود فقط أن أقدم لكم مستجدات بسرعة للغایة بشأن مراجعة

ASO AC .  كجزء من التوصیة، أقترح   .ھذان أمران من أھم الأشیاء التي قمنا بتنفیذھا مؤخرًا

لذلك بدأنا باجتماعنا وجھاً   .اجتماعات شھریة  ASO AC لدى  .أن تكون اجتماعاتنا مفتوحة

ولأن ھناك بعض المتطلبات اللوجستیة لفتح الاجتماعات، لھذا   .لوجھ وافتتحناھا العام الماضي 

  .یمكن لأي شخص الانضمام كمراقب   .مفتوح الآن   -ولكن كان    .السبب كان یستغرق بعض الوقت 

قبل أسبوع،    . الجدول الزمني على الموقعیتم تحدیث    . كل شھر لدینا اجتماعنا یوم الأربعاء الأول 

 .حیث یمكنك فقط تسجیل الدخول والانضمام إلى الاجتماع كمراقب  Zoom ننشر رابط 

 .لذا یسعدنا الآن تحدیث أن اجتماعاتنا مفتوحة الآن  .لذلك بدأنا ذلك قبل شھر، وكان ناجحًا

لذلك علینا أن نتخذ مرة   .ئمة بریدنا مغلقة بعد مراجعة أن قا -- من  - جاء الطلب الثاني باعتباره 

لكن یمكنني أن أخبركم    .لھذا السبب كان یستغرق بعض الوقت   .أخرى بعض الخطوات اللوجستیة 

لا یمكنك   .یتم أرشفتھ بشكل عام   .أنھ خلال الأشھر الأربعة الماضیة، بقیت قائمتنا البریدیة مفتوحة 

  . یمكنك مراجعة المناقشة  .بالطبع، ولكن یتم أرشفتھا بشكل عام  الانضمام إلى القائمة البریدیة،

جمیع   - وكل الأشیاء الأخرى  . ASOومرة أخرى، تم تحدیث كل ھذه التفاصیل على موقع 

 . یمكنك مراجعة أین نحن في أي توصیة   .NRO التوصیات الأخرى وحالتھا موجودة على موقع 

لذلك، نأمل   . قد تم تنفیذھا وأن القلیل منھا فقط قید التنفیذ أستطیع أن أخبركم أن معظم التوصیات

أن نكون قادرین على تقدیم صورة كاملة عن المكان الذي نحن فیھ الآن من خلال الاجتماع  

   .المباشر وجھًا لوجھ 

إذا كان لدیك أي سؤال، فأنا سعید بالإجابة على    .ASO ACلذلك كل ھذا من جھتنا، من جانب  

 . ذلك

 

، ولكن ما   SOشكرًا لك على مشاركة ما یحدث، لیس فقط مع . أنا لا أرى أي أسئلة لك، أفتاب  رون دا سیلفا: 

 . RIRیحدث في جمیع 

 أعتقد في الختام، كیف، ھل لدیك شيء ترید أن تقولھ؟  
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  أردت فقط أن أشیر إلى أن ذلك سیكون آخر اجتماع لأكسل بصفتھ المدیر الإداري ل ـ كافیھ رانجبار: 

RIPE NCC  لذا، نعم، أعتقد أنھا فرصة جیدة للقول إنني أبلغتھ    . الذي ینضم إلى ھذا الاجتماع

 . نعم، أتمنى لھ الأفضل  منذ أكثر من عشر سنوات.

 .نعم، أرى أن كریس لدیھ ما یقولھ   -وأنا لا أعرف إذا كان لدى أي عضو آخر في مجلس الإدارة   

 

 .مرحباً بالجمیع  شكرًا لك، كافیھ.  كریس دیسبین: 

 . عامًا، وعندما وصلت إلى ھنا للمرة الأولى، كان أكسیل موجودًا ھنا بالفعل   19لقد كنت ھنا منذ   

 [ ضحك ]  

وكل تلك الأشیاء والانتقال والأرقام   ASO من خلال تشكیل  RIPE ذ توجیھ سفینةلقد كان ھنا من  

یمكننا   .مخصص للأرقام    ICANN الثاني أو الأول في  "N" الجدیدة ودائما ما یذكرنا بأن الرقم

   .الجدال حول ما إذا كانت الأولى أو الثانیة، لكنھا موجودة 

  . ھذه ھي نھایة حقبة  .RIPE لیس مجرد الرئیس التنفیذي لشركة  لذا، أود فقط أن أقول إن ھذا 

 .شكرًا   .وأرید أن أقول شكرا لك على كل ما قمت بھ، أكسل 

 [تصفیق]  

 

،  IPv4قبل أسبوعین، أنا مثل    -(ضحك)    - وكما قلت    لقد سررت بالعمل معكم.  شكرًا لكم جمیعاً.  أكسل باولیك: 

 .شكرًا   .لذلك ربما سترونني مرة أخرى  .ني لا أخرج تمامًاوأنا أتلاشى في الخلفیة ولك

 

أنا متأكد من أننا سنستمر في رؤیتك   .شكرا لك، كریس، على الكلمات الطیبة  شكراً لك آكسل.  مارتن بوترمان:

على الأقل في حفل استقبال السنة الھولندیة الجدیدة التي شاركت في تأسیسھا للإنترنت والعدید  

 .ماكن الأخرى من الأ
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 بالتأكید. أكسل باولیك: 

 

قبل ثلاث سنوات عندما أراد مجلس الإدارة التواصل مع المجتمع    .لذلك أود أیضًا أن أشكر أكسل    شیرین شلبي:

التقني بشكل أكبر قلیلاً واحتضان علاقة أقوى دون أي ھدف آخر غیر مجتمعنا، قمنا بدعوة أكسل  

سیأتي ویقدم لنا عرضًا  RIRs إذن أول عضو في  تتذكر ذلك، نعم؟ .لتقدیم عرض تقدیمي إلینا

 أمستردام؟  .لقد نسیت البلد الذي كان فیھ  أین كان؟  -وقضینا  .تقدیمیاً لمجلس الإدارة مباشرة 

 

 . كان في بروكسل  أكسل باولیك: 

 

 . نعم ھا أنت ذا  شیرین شلبي: 

 

 . كان عن طریق الكتاب  أكسل باولیك: 

 

وقد أتى وقدم لنا نظرة جیدة جدًا على سجلات الإنترنت الإقلیمیة،   (یتعذر تمییز الصوت).  شیرین شلبي: 

   وعملكم، ومشاكلكم. 

 .ومنذ ذلك الحین، نمت علاقتنا وأصبحنا أكثر انخراطًا معاً ونقدرھا حقاً  .وھذا، كما تعلم، ساعد  

شكرًا   .سأتنحى ھذا الأسبوع، لذا لدینا شيء مشترك  .یتنحى، بالمناسبةأنت لست الوحید الذي  

 .شكرًا   جزیلاً على كل ما قمت بھ.

 

 . فقط أتمنى أن تستمتع بكل ما ستفعلھ  .لیس لدي أي شيء آخر لإضافتھ  رون دا سیلفا: 

ا رفع الجلسة لحسن  خلاف ذلك، یمكنن  أي أعمال أخرى؟  .وشكرًا للجمیع ھنا .شكرًا لك أكسل  

 .قبعة لوي  . لوي  .ربما لا  .الحظ 
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إنھا الطریقة التي   .1:30مجرد دعوة سریعة لجلسة "كیف تعمل" بعد ظھر الیوم في الساعة  لوي لي: 

تعمل بھا بالنسبة لسجلات الإنترنت الإقلیمیة، وستكون موجودة ھنا في ھذا الطابق، لذا لكل من  

 مرحباً ویستفید من ذلك. یرید أن یأتي ویقول 

 

 . شكرا یا لوي   .عظیم رون دا سیلفا: 

 لقد انتھت الجلسة.  .استمتع ببقیة صباحك 

 

 

 

 [نھایة النص المدون] 
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